
令和４年第１５回選挙管理委員会定例会会議録 

   

開催日時 

                      午前１１時００分から 

  令和４年４月２７日（水）                 

午前１１時５０分まで 

出 席 者 
委 員 小井委員長、本橋職務代理、梅田委員、與川委員 

事務局 江川局長、増田担当係長、中野主査 

開催場所 選挙管理委員会室 傍聴人        なし 

委 員 長 これから第１５回定例会を開会いたします。 

 議案第１４号 在外選挙人名簿の登録について 

 （別紙のとおり、在外選挙人名簿の登録についてについて説明し、決定 

 を受けた。） 

委 員 長  ご質問などはございますか。無ければ、説明どおり決定します。 

 続きまして、議案第１５号 区長・区議補欠選挙ポスター掲示場の区画番 

 号の決定について。 

 （局長から、くじの手順説明後、区長・区議補欠選挙ポスター掲示場の 

 区画番号のくじを実施し、区画番号を決定した。） 

委 員 長 続きまして、議案第１６号 参議院議員選挙の執行計画の確定について 

 （別紙のとおり、参議院議員選挙の執行計画の確定についてについて説 

 明し、決定を受けた。） 

委 員 長 若年層への啓発として、国や都が作成するＳＮＳとのリンクなどは 

 実施されるのですか 

局 長 はい、区の公式ホームページを始め、FacebookやTwitterなどを活用 

 していきます。 

委 員 長 街頭啓発ですが、手渡しを嫌がる方もいると思います。かご等に入れ 

 本人に取ってもらう方式などはどうでしょうか。 

局 長 お渡ししないと、受け取ってもらえないことがありますので、現在は、 

 ビニール手袋を用意する考えでいますが、実際に街頭啓発を行う、明るい 

 選挙推進委員の皆様の声も聞きつつ進めてまいります。 



與川委員  大学や高校への啓発はここに記載されているので全てですか。区内に 

 は、たくさんの大学・高校があるのに、少ないのではないでしょうか。 

局 長 啓発資材の数に限りがあるので、声を掛けてみますが生徒数などを見 

 ながら調整が必要になります。 

與川委員 では、街頭啓発ができなかった場合は、その分を回すなどというイメー 

 ジですか。 

局 長 その辺も含めて、明るい選挙推進委員の皆様の意見も聞きながら進め 

 てまいります。 

本橋委員 区長選挙の街頭啓発は実施できそうですか。 

局 長 最近の都内の新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は５千人程度 

 で推移している状況ですが、５月下旬から６月上旬の新規感染者の数が 

 減少に転じるのか、増加に転じるのかなど、状況を見ながらの判断して 

 いくことになります。 

與川委員 少しでも、４年前より投票率をあげたいですね。 

局 長  投票率のアップを目指します。 

委 員 長 他に質問がなければ、本日の委員会を閉じます。 

 

 


